



よく学びよく遊ぶ

校長室だより

NO. 18

令和元年12月3日

豊橋市立牟呂小学校

個人懇談会ご来校お待ちしております

16日(月)、17日(火)、19日(木)



あと3週間で、子どもたちが楽しみにしている冬休みがやってきます。

冬休みを有意義に過ごすためにも、個人懇談会での情報共有をお願いします。

- ・お子さんの家庭での生活で不安に感じられていることはありませんか。
- ・「授業の様子」や「係活動」など、学校生活で担任に聞きたいことはありませんか。
- ・「家庭学習」や「宿題」への取り組み方について聞きたいことはありませんか。
- ・「交友関係」や「いじめ」など不安に思っていることはありませんか。
- ・その他、「学校への要望」やご意見などはありませんか。



どんなことでも構いません。学校と家庭とが情報を共有しながら、子どもたち一人一人の成長を温かく見守り、支えていきたいと考えます。時間的にはお一人「10分程度」しかとれませんので、懇談内容や質問内容を整理しておかれると助かります。よろしく願いいたします。



なお、廊下はかなり冷え込みますので、あたたかい服装でお越しください。

12月10日(火)の校内マラソン大会に向けて練習中

毎朝、子どもたちが「マラソントイム」で一生懸命走っています。今年は子どもたちの意欲が高いため、マラソントイムが始まる8時20分よりずいぶん前に運動場へ出て、何周も走る子が増えています。

「私は家でも走っているよ」「昨日よりたくさん走ったよ」という声も聞かれます。12月10日(火)の校内マラソン大会は、子どもにとって素晴らしい大会にしたいと思っています。



ご家庭でも「毎日何周走ろう」等、目標を話し合ったり、「今日はどうだった」など、お子さんの頑張る様子をご家庭で聞いていただけたらすると、さらに意欲が高まると思います。なお、風邪がはやり始めてきています。お子さんの健康管理もよろしく願いします。

地域の方が見守ってくれています！！

師走が始まりました。誰もが忙しくなって、事故の起きやすい時期にさしかかりました。12月1日(日)からは、年末の交通安全市民運動が始まっています。

地域では、PTAの旗当番や自治会の方に加え、さらに多くの方が協力してくださって、「牟呂の子どもたち」の安全を守ってくれています。たいへんありがたい地域です。

学校では、「夕暮れ時の横断歩道(必ず止まって左右の確認)」「自転車の乗り方(ヘルメット着用・一旦停止)」について繰り返し指導をしていきます。自分の命は自分で守らなくてはなりません。この機会に、ご家庭でも交通安全について、話題にしたいと思っています。



